

Ressort: Entertainment

Axel Prahl: Gemeinsame Zeit ist das Beste für die Familie

Berlin, 23.10.2015, 10:23 Uhr

GDN - Schauspieler Axel Prahl legt Wert auf gemeinsame Unternehmungen mit der Familie: "Das Beste, was man für die Familie tun kann, ist gemeinsame Zeit zu haben", sagte der 55-Jährige, der selbst Vater von vier Kindern ist, im Gespräch mit dem Magazin "Nido" (11/2015). Prahl bedauert, dass Kinder heute Begehrlichkeiten entwickelten, die nur mit Geld zu befriedigen seien.

"Viele Kinder haben ein iPad. Wer sich da nicht eingliedert, ist schnell ein Außenseiter." Der Schauspieler legt großen Wert auf moralische Grundsätze: "Für einander eintreten, Freunden und Schwächeren helfen. Das finde ich gerade in diesen Zeiten von Pegida und neuer Ausländerfeindlichkeit wichtig."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-62069/axel-prahl-gemeinsame-zeit-ist-das-beste-fuer-die-familie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com